

**febrero 18, 2022**

**Saludos a las familias de West Sylvan Middle School,**

¡Esperamos que tu semana haya estado llena de alegría! ¡Nuestra Semana del Espíritu también agregó una gran cantidad de alegría y diversión a nuestro edificio WSMS! Este es un fin de semana largo para nuestro equipo, con el Día de los Presidentes el lunes 2/21, ¡y esperamos que todos disfruten del fin de semana de tres días! Sus oficinas estarán cerradas en observancia del feriado el lunes 2/18.

¡Gracias por continuar con los exámenes de salud diarios con sus becarios! Hubo dos nuevos casos confirmados de COVID-19 en el campus esta semana escolar. Mantenga a los académicos en casa cuando pueda tener problemas de salud y notifique a nuestra oficina de asistencia directamente sobre las ausencias, ya sea relacionadas con COVID-19 o de otro tipo. Los educadores pueden ser contactados por correo electrónico para ver cómo acceder a las tareas perdidas de forma remota mientras están ausentes.

**Limpieza de objetos perdidos y encontrados:**

Please recuerde a sus alumnos que revisen los objetos perdidos y encontrados en busca de artículos faltantes. Hicimos anuncios esta semana para recordar a nuestros académicos que comprueben si hay artículos antes de nuestra última limpieza. Tenemos dos áreas de objetos perdidos en el campus: una para artículos generales, que se encuentra junto a los escalones del gimnasio superior, y una cerrada en la Oficina Principal para artículos valiosos. Los artículos en el lost & Found general se limpiarán por completo el viernes 18 de febrero. Los artículos serán donados al PPS PTA Clothing Closet en Marshall.



Las familias también pueden cargar el estado de vacunación de sus becarios cuando completen los procesos anuales de verificación de registro. Las instrucciones para cargar elementos están [aquí](#) para ParentVUE. Cuando las familias tienen elementos cargados, esta información aparece en ParentVUE en la pestaña de documentos en la página académica para una revisión administrativa interna.

### **Actualizaciones de COVID-19:**

Hubo dos casos positivos reportados esta semana que estaban presentes en el campus a partir de esta semana. Cualquier persona involucrada de inmediato ya fue notificada directamente.

### **¿Notas de agradecimiento?**

¡Gracias a las familias que han enviado notas a los miembros del equipo de WSMS! ¡Estas notas realmente alegran los días de nuestros educadores! Si tiene una nota amable para compartir, ¡nos encantaría recibir sus comentarios [aquí](#) para celebrar las formas en que los adultos de WSMS apoyan a sus académicos y sus familias! ¡Un poco de aprecio recorre un largo camino y realmente puede elevar el día de alguien!

### **Anuarios:**

Para subir fotos que se incluirán en el anuario, vaya a [hshare.com](https://hshare.com) e ingrese el código **sylvan22** (use todas las minúsculas para el código). MÁSCARAS APAGADAS por favor. ¡Queremos ver las caras brillantes de nuestros eruditos en el anuario! Asegúrese de etiquetar con precisión cada foto con el nombre y la calificación del académico. No hay garantía de que todas las fotos se incluyan en el libro, pero haremos todo lo posible. [Tutorial para usar eShare](#). [Tutorial para usar eShare desde tu teléfono](#).

**Todas las ventas de yesbooks se reservarán directamente a través de una empresa externa.** Los anuarios



**Preguntas generales:**

Jerda Solonche, Asistente Administrativa del Director: [jsolonche@pps.net](mailto:jsolonche@pps.net) (facultad, negocios escolares)

Kirsten Crombie, Asistente Administrativa: [kcrombie@pps.net](mailto:kcrombie@pps.net) (inquietudes de los académicos / padres,